

WARTA

Hadiri acara penyerahan Alat Apung, Danrem 142/Tatag siap bersinergi dalam menjaga Kamtibmas di Wilayah Sulbar

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Sep 1, 2023 - 15:44



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han hadir pada Acara Penyerahan Alat Apung Rigit Hard Tube Patrol Boat Dan Rib For Intercept And Equipmen Kepada Ditpol Airud Polda Sulbar, Sat Polairud Polresta Mamuju, Polres Majene, Polres Polman, Polres Mamuju Tengah dan Polres Pasangkayu di Aula Marannu Polda Sulbar Jl. Aiptu Nurman, Kel. Tadui, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju, Prov. Sulawesi Barat. Jumat (01/9/2023)



Kegiatan ini di buka langsung oleh Pj Gubernur Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, S.H., M.H. menyampaikan bahwa Hari ini kita melihat serah terima kapal Polairud Polda Sulbar dan terima kasih kepada Kapolri dengan peralatan yang lengkap masyarakat bisa lebih tenang,” ujar Pj Gubernur.

“Kami harapkan untuk Kapolres agar bisa koordinasi dengan pemda setempat agar melakukan Kalaborasi dengan baik supaya bisa menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan tertib,” harapnya.

Lanjut Kapolda Sulbar Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar, S, M.M menyampaikan bahwa dalam rangka peningkatan sarana guna mendukung pelaksanaan kegiatan operasional Kepolisian di lingkup Polda Sulbar dan jajaran, sangatlah perlu dilakukan penambahan sarana. Sulawesi Barat sebagai salah satu Provinsi yang sebagian wilayahnya berada di pesisir pantai atau wilayah perairan, tentunya kapal dan alat selam sangat dibutuhkan dan digunakan oleh personel kepolisian khususnya polisi perairan Polda Sulbar, guna mendukung pelaksanaan tugas operasional kepolisian,” tutur Kapolda.



“ Pada kesempatan yang baik ini, perlu saya informasikan kegunaan dari kapal dan alat selam ini guna mendukung pelaksanaan tugas operasional Kepolisian di bidang Polisi Perairan dalam kegiatan patroli, pengejaran maupun Rescue guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah perairan Indonesia pada umumnya serta Provinsi Sulawesi Barat pada khususnya serta dapat mencegah ancaman strategis yang bersifat nasional maupun regional.

“ Semoga dengan kegiatan ini dapat meningkatkan soliditas dan sinergitas kita semua guna memberikan pelayanan dan pengabdian yang terbaik kepada Masyarakat,” harap Kapolda.

Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar mengatakan penambahan alat apung Polda sulbar ini tentu sangat membantu dalam menjaga keamanan di wilayah perairan Sulawesi Barat termasuk dari ancaman masuknya penyeludupan dari pulau-pulau terpencil.



“ Dalam hal ini Korem 142/Tatag dan jajaran siap membantu dan bersinergi dengan Polda Sulbar dan Instansi terkait guna memperlancar pelaksanaan tugas pokok dan saling berkoordinasi antar Instansi terkait antisipasi penanggulangan bencana, sehingga upaya penanggulangan bencana di wilayah Sulawesi Barat akan terkoordinir dan terencana dengan baik.

“ Diharapkan terbangun kesamaan langkah dalam penanggulangan bencana yang suatu saat bisa saja terjadi,” tandas Danrem 142/tatag.